

Pese a recorte

Agradece Guerra Liera recursos para la UAS

KAREN BRAVO

Pese al recorte en los recursos que solicitaron al Legislativo, el Rector de la Universidad Autónoma de Sinaloa, Juan Eulogio Guerra Liera se dijo agradecido del presupuesto que sí lograron reasignarle a la Casa Rosalina para el ejercicio 2019.

"Claro que es una suma respetable, lo agradecemos y vamos a seguir trabajando para tener el apoyo del Ejecutivo", dijo.

"No es lo que la institución requiere, pero vimos con mucho agrado que otras instituciones como tecnológicas y politécnicas que también fueron apoyadas, no con los montos que ellos han de ocupar, pero que de alguna manera se tocó la solicitud", expresó.

Inicialmente, la UAS solicitó al Congreso del Estado la cantidad de 289 millones de pesos más como presupuesto, de los cuales obtuvo 119 millones, detalló Guerra Liera.

"Creo que hay que reconocer el esfuerzo que hicieron, hay muchos sectores que tienen que ser apoyados, no se dirigió el monto que se requiere para solucionarlos de fondo, me refiero en lo general".

Para el ejercicio 2018, la UAS recibió 100 millones de pesos adicionales de presupuesto, así que la cantidad que se le reasignó a la institución este año sigue siendo superior a los recursos del año pasado, pese al recorte.

"Eso es lo que hay que festejar que ya no hay un estado de desconocimiento, los poderes dentro de su autonomía llegaron a puntos medios", comentó el Rector.

En caso de que las reasignaciones fueran aprobadas en la sesión de hoy en el Congreso y publicado por el Ejecutivo, da certidumbre a las instituciones para hacer una planeación con recursos, opinó.



Juan Eulogio Guerra Liera agradece el monto adicional que le fue reasignado a la UAS.

La Universidad Autónoma de Sinaloa recibirá \$119 millones de reasignación, monto que es respetable, señala el Rector

\$289 MILLONES
Adicionales había solicitado la UAS

\$119 MILLONES
Adicionales le fueron reasignados



José Carlos Aceves Tamayo en su primer informe de labores al frente de Suntuas Académicos.

INFORME DE LABORES

Respalda Suntuas Académicos plan de austeridad

KAREN BRAVO

El líder del Sindicato único de Trabajadores de la Universidad Autónoma de Sinaloa Sección Académicos, José Carlos Aceves Tamayo se alineó con el discurso del Rector Juan Eulogio Guerra Liera en lo que nombró la defensa de la autonomía y al plan de austeridad, sin que este afecte los derechos de los trabajadores.

"Cuenta con todo el respaldo del Suntuas para la defensa de la autonomía y la lucha por mejores subsidios que permitan seguir siendo la gran universidad que somos y porque estamos seguros y convencidos que una universidad fuerte nos permitirá seguir teniendo un sindicato fuerte", dijo.

Durante su Primer Informe de Labores, Aceves Tamayo destacó acciones que implementó el Sindicato durante el año pasado. Presumió la mejora en las prestaciones otorgadas a los trabajadores, entre ellas las médicas y la entrega de uniformes.

Expresó que durante el primer año de gestión otorgaron 37 licencias a docentes para que puedan realizar estudios académicos con goce de sueldo.

"Queremos manifestar que son muchos los esfuerzos realizados por parte del presente Comité Ejecutivo, los comisionados, el personal de apoyo, las instancias de nuestra organización y los propios trabajadores para mostrar estos resultados", comentó.

Apoyo condicionado

El Suntuas se sumará a la austeridad universitaria, siempre y cuando las medidas implementadas no afecten los derechos de los sindicalizados.

"Ante el escenario de la nueva política nacional, donde está imperando una demanda por mayor austeridad también nos sumamos al discurso del Rector de esta institución, estamos dispuestos a entrar a una política de austeridad siempre y cuando no se vean perjudicados los elementos e indicadores que nos garantice una calidad académica adecuada", anunció.

EN LA UAS

'Bajarme sueldo no resuelve el problema'

KAREN BRAVO

Que el Rector disminuya su salario de 84 mil pesos no resolverá la situación de la Universidad Autónoma de Sinaloa, así lo dijo Juan Eulogio Guerra Liera, en su participación durante el Primer Informe de Labores del Suntuas Sección Académicos.

"Eso no va a resolver el problema de la Universidad, es una situación mediática, pero como es mediática si el Rector se resiste, que no es mi caso, a no mandar esa señal va a comprometer el proyecto institucional", expresó.

"Porque cuando toque el Rector las oficinas van a decir es el Rector que gana más que el Presidente de la República, es el Rector que pregona austeridad pero no en su salario, es el Rector que no hay que apoyar puesto que su actuar va en contra de lo que hoy el Presidente de la República pidió", continuó.

El pasado 20 de diciembre Noroeste publicó que el rector de la UAS tiene una percepción bruta de 181 mil pesos, salario superior al del Presidente de la República y el Gobernador, juntos. Pero en su discurso Guerra Liera expuso que gana 84 mil pesos.

"Dado que el salario del Rector de esta Universidad es de 84 mil pesos, tendré que dejar de cobrar prestaciones a las que tengo derecho pero no importa, no importa mientras esto le dé viabilidad a la gestión, mientras esto nos permita tener la palabra completa y poder seguir gestionando y obteniendo recursos para que esta Universidad no se paralice", explicó.

El salario que percibe ha incrementado lo mismo que el de los trabajadores, pero la antigüedad impacta hasta en un 52 por ciento del sueldo por derecho sindical, detalló.

Guerra Liera no vaciló en expresar que toda su vida ha vivido con salario de maestro de tiempo completo y en más de una ocasión tuvo que aportar de su dinero para las investigaciones.

Al finalizar el evento, en entrevista el rector de la UAS sostuvo que la disminución salarial no impactará la raíz de los problemas de la Universidad.

"Yo no lo bajaré por ser una cuestión mediática, lo que digo que es mediático es que el objetivo de esa baja no va a permitir resolver el problema de fondo de la Universidad", expresó.

PARA CULIACÁN

Hoy en la capital sinaloense se registrarán temperaturas mínimas de 13 grados la mayor parte del día, pero se prevén que éstas descienden hasta 7 grados e, incluso, bajen más durante la madrugada y por la noche, todo el día permanecerá con nublados y la recomendación como siempre es mantenerse abrigados. Extreme precauciones con niños y adultos mayores.

EN SINALOA

Frente Frío provocará bajas temperaturas

NOROESTE / REDACCIÓN

MAZATLÁN._ El ingreso del Frente Frío 30 provocará un fuerte descenso de las temperaturas en Sinaloa, informó Hugo Nordahl Valdez, encargado del Observatorio de Conagua en el puerto.

Se esperaba que el sistema frontal ingresara la noche de ayer y la madrugada de hoy martes sobre el noroeste de México, asociado con una va-



El norte estará a 9 grados; el sur a 11 y el centro a 7 grados, según el SMN.

guada polar.

Nordahl Valdez señaló que el norte de Sinaloa registrará temperaturas mínimas de hasta 9 grados; el centro de 7 grados, y el sur entre los 11 y 14 grados.

Sin embargo, la temperatura intemperie podría sentirse hasta cuatro grados más baja, según la región del estado.

Este sistema también generará lluvias y rachas de viento fuerte en Baja California y el noroeste del País.

LOS MOCHIS

Suspenden clases en kínder ante posible brote de hepatitis

CARLOS BOJÓRQUEZ

AHOME._ Ante un posible brote de hepatitis, ayer lunes se suspendieron las clases en el Jardín de Niños Justo Sierra, en Los Mochis.

Jorge Luis Heredia Arellano, jefe de Servicios Regionales de la SEP y C, informó que desde la semana pasada había dos alumnos ya en proceso de medicación por esa enfermedad, pero este lunes detectaron alrededor de 10 casos probables más.

"Lo que se quiere saber ahorita, es si fue por contagio o es que hay un foco de infección, pero vuelvo a insistir, no están confirmados. Jurisdicción Sanitaria, por medio del doctor Coronado, que es el epidemiólogo aquí en Ahome, fueron y tomaron muestras, y estamos en espera", expresó.

Personal de la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios de Sinaloa realizó estudios del agua y del drenaje, y revisaron la cocina. Mientras que la Jurisdicción Sanitaria ordenó sanitización total del plantel.



Esperan que las clases se puedan reanudar mañana miércoles.

"En cada escuela del nivel básico tiene que haber un filtro de detección de problemas para las enfermedades, para que la estructura educativa, sea maestros o directores, estén en condiciones de canalizar a los alumnos que tengan

problemas de salud con sus padres, para que sean atendidos inmediatamente por el Sector Salud", comentó Heredia Arellano.

Las clases en el Jardín de Niños Justo Sierra se reanudarán el miércoles.

¿CALVICIE?
artepel MICROTRASPLANTE CAPILAR
BARBA - BIGOTE - CEJA
Con extracción automatizada de folículos
Sin Bisturí - Sin Cortes - Sin Cicatrices
Dr. J. Alfredo Valenzuela Felib
Cirugía Estética Capilar
Citas 01 (867) 743 9272
01 800 84 11 121

IMSS-SNTSS

Se comprometen a trabajar por derechohabientes

Con el objetivo de estrechar relaciones, así como establecer compromisos de trabajo que de manera bilateral beneficien a la derechohabiente, autoridades delegaciones del Instituto Mexicano del Seguro Social e integrantes de la Sección XI del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social sostuvie-

ron una reunión de trabajo.

La actividad fue encabezada por el Delegado Estatal del IMSS en Sinaloa, Norberto Ramírez, así como del Secretario General de la Sección XI del SNTSS, Alfredo Jiménez Noriega.

El titular delegacional destacó que trabajarán de la mano para

mejorar las condiciones de los servicios que el personal del IMSS otorga a los derechohabientes.

"Estamos orgullosos de ustedes por ser el resultado de una elección democrática, detrás de un amplio respaldo de los trabajadores de base del instituto y que ustedes representan". (Noroeste / Redacción)